

# Los trabajadores se manifiestan en Elda y Petrer por el 1º de Mayo

01/05/2024



Unas 400 personas han participado en la marcha | Nando Verdú.

Cientos de personas han vuelto a celebrar el Primero de Mayo, Día Internacional del Trabajador, con su tradicional manifestación en las calles de Elda y Petrer. La participación ha bajado ligeramente respecto al año anterior, pues según Policía Nacional han acudido más de 400 personas. Entre los presentes se ha podido ver un año más a representantes políticos de los partidos de izquierdas, entre los que se encontraba el alcalde de Elda, Rubén Alfaro. La lluvia ha esperado a caer a que terminara el discurso, por lo que el acto se ha realizado con normalidad.

Durante el recorrido, que ha empezado en la avenida Reina Sofía de Petrer y ha concluido en la Plaza Castelar de Elda, se han vitoreado lemas como "que viva la lucha de la clase obrera", "ni un paso atrás contra los recortes" o "Viva el Primero de mayo".

El manifiesto que se ha leído ha animado "a la lucha por un mundo más justo e inclusivo, a proteger el contrato, repartir los márgenes empresariales y reducir jornadas". También han señalado que "a pesar de los buenos datos de empleo, los niveles de parados siguen manteniendo cifras de dos dígitos que no se pueden permitir".

En el manifiesto se han posicionado en contra “de la noticia de que el Fondo Monetario Internacional y España aboga por nuevos recortes” y han pedido que “la edad de jubilación no sea superior a los 65 años, volver al periodo de 15 años para el cálculo de pensiones, que la pensión mínima sea similar al salario mínimo, que se cumpla con la ley para obligar a la auditoría pública de las cuentas de la Seguridad Social y que la gente cobre el 80% de lo cotizado”. Por último, han manifestado “que sigue existiendo la brecha salarial. Pedimos que deje de considerarse trabajo a la prostitución y a la mal llamada gestación subrogada”.

individual, participan diferentes colectivos. Organizada por Comisiones Obreras Vinalopó-Vega Baja, han participado: Asociación Humanista, Partido Comunista Elda-Petrer, Podem Petrer, PSOE Elda, Izquierda Unida - Comprimís Petrer, Parroquia San Francisco y sus movimientos, HOAC, Comunidad Saharaui, Podemos Elda, Amnistía Internacional, Som Poble, Esquerra Unida Elda, Elda Para Todas, Compromís Elda, Plataforma Afectados por la Hipoteca, IRIS LGTBI+, FAVE, Esquerra Unida Villena, Asociación Extranjeros de Monóvar, Asamblea Feminista Vinalopó, colectivos Palestina y Cuestión del Sahara, Crida y Coespe Elda y Petrer.



Imagen del homenaje a los sindicalistas | Nando Verdú.

Durante la marcha también se ha dedicado un minuto de silencio por los sindicalistas que los años 60 y 70 fueron detenidos. Este gesto se ha realizado en el punto donde el pasado año se instaló una placa en honor al obrero y sindicalista **José Sánchez Barragán**, en el cruce entre las calles Juan Carlos I y Antonino Vera.

Esta marcha es una de las más multitudinarias que se realizan en la ciudad ya que, junto a las personas a título

## FAVE

Como ya es tradición, la Federación de Asociaciones de Vecinos de Elda, FAVE, ha organizado un día una convivencia vecinal en el parque de San Crispín. Ha contado con pintacaras, globoflexia y juegos. Asimismo, este año se ha retomado la paella gigante a precios populares. Aunque protegidos con paraguas, la población ha permanecido fiel a esta cita.



Ha vuelto la paella gigante a la fiesta de la FAVE | Nando Verdú.





